
Protokoll 

der 

Jahreshauptversammlung 2011 der Volleyballfreunde 86 e.V. 

Aachen 

 

 

Dienstag, 13.04.2011, 19:00 Uhr 

„Altes Torhaus“, Goethestr. 27, Aachen 

Anw esend: 10 Mitglieder (4 Mitglieder kamen verspätet ab Top 11 hinzu) 

Eröffnung: 19:20 Uhr 

 

Verlauf der Sitzung: 

 

Top 1: Eröffnung der Sitzung durch den 1. Vorsitzenden und Feststellung der 

Beschlussfähigkeit. 

 

Top2: Das Protokoll der letzten Versammlung w urde durch die Geschäftsführerin 

verlesen. 

Kontostand zur Hauptversammlung 2010: 1.995,53 € 

Einstimmige Genehmigung des Protokolls der letzten Versammlung. 

 

Top3: Als Wahlzählerin w urde Anja Schuhmachers einstimmig gew ählt. 

 

Top4: Der Kassenbericht w urde vom Kassenw art Sascha Bücken vorgetragen. 

In der Vereinskasse befinden sich derzeit 2.144,99 €. 

Mitglieder, die 2011 oder in den Vorjahren noch ausstehende Mitgliedsbeiträge 

haben, w erden von Christine Klitzing kontaktiert. 

 

Top5: Der Kassenprüfer Mirko Koch stellte schrif tlich per vorliegender Mail an die 

Geschäftsführerin den Antrag, den Vorstand zu entlasten. 

 

Top6: Der Vorstand w urde ohne Gegenstimme entlastet. 

 

Top7: Wahl des 2. Vorsitzenden: 

 Als einziger Kandidat w urde Jochen von Bloh ohne Gegenstimme gew ählt. 

Jochen von Bloh w ar zum Zeitpunkt der Wahl noch nicht anw esend, hatte im 

Vorfeld der Hauptversammlung bereits seine mündliche Zustimmung zur 

Übernahme des Amtes für w eitere zw ei Jahre gegeben. 

 

Top8: Wahl des Kassenw artes: 

 Als einziger Kandidat w urde Sascha Bücken mit einer Enthaltung, ohne 

Gegenstimme für zwei Jahre gew ählt. Er nahm die Wahl an. 

 

Top9: Wahl des Sportw artes: 

 Als einziger Kandidat w urde Romuald Laqua mit einer Enthaltung, ohne 

Gegenstimme für zwei Jahre gew ählt. Er nahm die Wahl an. 

 

Top10: Wahl des Kassenprüfers: 

 Es standen zw ei Kandidaten zur Wahl. Markus Hambach w urde mit sechs 

Stimmen gew ählt. Marco Knepper erhielt vier Stimmen. Markus Hambach nahm die 

Wahl an. 



Top11: Unter dem Punkt Verschiedenes wurden folgende Beschlüsse gefasst: 

 

 Spende der Sparkasse Aachen 

Die Sparkasse Aachen spendet dem Verein einen Geldbetrag. Zur off iziellen 

Übergabe am 4.5. gehen Romuald Laqua und Christine Klitzing. 

 

 Neuanschaffungen (jew eils mit einstimmigem Beschluss): 

1. Die in 2010 beschlossene Ballbestellung w urde noch nicht genutzt. Sie w ird 

2011 bei Bedarf von Romuald Laqua nachgeholt. Aufgrund des guten 

Kontostandes w erden w ir Bälle der Firma Mikasa mit neuer besonderer 

Oberflächenstruktur kaufen. 

2. Zum 25-jährigen Jubiläum w ird der Verein Trikots in Form von bedruckten T-

Shirts (gelb mit dunkelblauer Schrift) kaufen. Diese Trikots f inden im 

Spielbetrieb w ie auch beim Nikolausturnier 2011 mit den Ehemaligen 

Verwendung. 

Julia Batsch organisiert die Bestellung. Ein Angebot (mit Werbe-Aufdruck am 

Ärmel) liegt mit 12 Euro je T-Shirt vor. 

 

 Folgende Turniere sind 2011 gemeldet: 

Langeoog 2./3. Juli ist gemeldet. Organisation: Romuald Laqua 

Milingen 28.5. / Wanroj 5.6. 1. Mannschaft wünscht sich Teilnahme an einem 

dieser Turniere (gerne auch als gemischte 

Turniermannschaft mit der 2. Mannschaft);  

bisher noch nicht gemeldet 

 

 Wie 2010 beschlossen, w erden wir 2011 zum Sommerfest unser 25-jähriges 

Jubiläum feiern. Desw egen möchten w ir etwas Besonderes unternehmen. Folgende 

Aktivitäten standen zur Abstimmung: 

 

Rafting- / Kanutour auf der Ourthe oder Rur 6 Stimmen 

Fahrradtour      1 Stimme 

Kletterw ald      0 Stimmen 

Blaue Lagune     3 Stimmen 

 

Christine Klitzing recherchiert ganz konkret für die zw ei Aktivitäten mit den 

meisten Stimmen, w ie so ein Tag mit einer Gruppe von 25 Personen plus Kinder 

ablaufen könnte und holt Preisangebote ein. Aufgrund dieser Ergebnisse w ird im 

Nachgang der Jahreshauptversammlung eine Entscheidung über die Aktivität 

fallen.  

 

Markus Rotter, Sascha Bücken und Christine Klitzing erklären sich bereit, die 

weitere Planung im Vorfeld zu übernehmen. Alle anw esenden Mitglieder stimmten 

zu, die konkrete Vorbereitung gemeinsam anzugehen (z.B. Einkauf) und per 

Mailverteiler nach Helfern zu suchen. Christine Klitzing sammelt verbindliche 

Zusagen ein. 

 

Der Verein sponsert das Sommerfest mit 750 Euro, w enn bis zum 30.6.2011 die 

Ausstände der Mitgliedsbeiträge auf unter 400 Euro gesunken sind (z.Zt. 960 Euro). 

Die restlichen Kosten w erden auf die Teilnehmer umgelegt. 

Sinken die Ausstände aus nicht gezahlten Mitgliedsbeiträgen bis zum 30.6. nicht 

unter 400 Euro, w erden die gesamten Veranstaltungskosten auf die Teilnehmer 

umgelegt. 

 

 Am 3. Dezember w ird unser Nikolausturnier stattf inden. Markus Rotter kümmert 

sich um den Hallentermin. Romuald Laqua lädt alle Ehemaligen per Email dazu 

ein. 



 

 Die Vereinshomepage liegt auf dem RWTH-Server, der demnächst abgeschaltet 

wird. Wiebke Witte erklärte sich bereit, einen neuen Anbieter (z.B. www.strato.de 

oder www.1&1.de) zu suchen, da beide Mannschaften die Homepage w eiter 

betreiben und pflegen w ollen. Einstimmig w urde ein Jahresbudget von 100 Euro 

beschlossen, von dem die Kosten für die Homepage an neuer Stelle (RWTH-Server 

war bis jetzt kostenfrei) bezahlt w erden. 

 

 Die 1. Mannschaft hat zurzeit nur 4-6 aktive Mitglieder. Zur intensiven Neu-

Mitgliedersuche setzen w ir auf die Werbew irksamkeit der neuen Homepage. 

Sascha Bücken und Christine Klitzing senden zusätzlich die von ihnen bisher 

verwendeten Aushänge an den Mailverteiler. 

 

 

Schluss der Sitzung: 21:10 Uhr 

 

 

 


